



Destinado a pacientes que hayan perdido alguna extremidad.

Inédito diseño de prótesis en Hospital de Calama

En el Hospital de Calama están diseñando y proporcionando prótesis a sus pacientes por primera vez. Se trata de un proyecto ministerial, gestionado a través del

Servicio de Salud Antofagasta, donde se encargan de diseñar y entregar estos artefactos a personas que han sufrido la amputación de alguna extremidad. El objetivo es que los pacientes no tengan que salir de la comuna para poder acceder a este tipo de prótesis y así mejorar sustancialmente su calidad de vida.